



講演の様子

講演 3 では八王子在住の人工内耳装用者の方の装用体験談をご発表頂きました。30代で難聴を発症し、徐々に進行したため2022年60代で人工内耳手術を決意、以前は聞こえなかった音がまた聞こえるようになったこと、手術を行う以前は人に会うことがプレッシャーでしたが、手術を受け「聞こえ」を取り戻すことでご家族や友人とコミュニケーションが楽しく、積極的になれたことを実体験に基づいてわかりやすくお話されました。また、講座終了後に行われた小川恭生教授、西山信宏センター長が個別相談を行い、聞こえにお悩みの多くの参加者をご相談されておりました。

現在の聞こえについて、補聴器の調整、また人工内耳について東京医科大学病院で相談したいなどの声も聞かれ、参加者の「聞こえ」に対する関心の高さがうかがえました。

< 関連リンク >

東京医科大学八王子医療センター 耳鼻咽喉科・頭頸部外科

<https://hachioji.tokyo-med.ac.jp/department/ear/>

東京医科大学八王子医療センター

<https://hachioji.tokyo-med.ac.jp/>

東京医科大学病院 聴覚・人工内耳センター

<https://www.acictmu.jp/>

東京医科大学病院

<https://hospinfo.tokyo-med.ac.jp/>

東京医科大学 耳鼻咽喉科・頭頸部外科学分野

<https://team.tokyo-med.ac.jp/jibi/index.html>